
Questions diverses de la FSU-CGT

Nous ne comprenons pas à quoi correspondent les deux nouveaux postes à profil 
basés à l'EREA.

PIAL : Nous souhaiterions connaître le nouveau découpage des PIAL, et 
l'organisation qui sera mise en place (modification des pilotes et coordonnateurs 
notamment) 
Nous souhaiterions qu'un bilan de ces PIAL nous soit présenté en CDEN.

Point sur le nombre d'AESH en cette fin d'année scolaire et pour la rentrée prochaine.

Nous souhaiterions faire un point sur la convention ruralité dans les Deux-Sèvres. 
Bilan, reconduction …

Notre département sera t-il concerné pas la mise en place des nouveaux dispositifs 
territoires éducatifs ruraux à la rentrée prochaine ?

Nous souhaiterions connaître les éventuelles créations de nouvelles écoles hors 
contrat dans le département, ainsi que le nombre d’élèves scolarisés dans ces écoles 
et scolarisés à domicile.

Quelle va être l'organisation des rythmes scolaires à la rentrée prochaine pour les 
écoles qui avaient modifié leur organisation dans le cadre de la crise sanitaire ? 
D'autre part, la communauté de communes Mellois en Poitou semble devenir 
territoire expérimental au niveau des rythmes scolaires. Nous souhaiterions savoir ce 
qui est induit dans le terme « expérimental »

Des nouvelles fusions sont-elles envisagées ?

Le règlement des frais de déplacements pour les collègues RASED ne leur permettent
pas d'effectuer leur travail correctement. Que propose l'administration pour y 
remédier ?

Y a t-il eu une modification de la localisation des postes de PEMF dans le 
département hors carte scolaire ?


